
SETEMBRO 

 

BOCA SANTA 

 

11/09/2012  

Parque das Torres 

 

“Quais as providências que Vossa Excelência irá tomar em relação ao Parque 

das Torres, haja vista que este é oitavo ano de vosso governo e nada foi feito 

no logradouro?”. A pergunta é do vereador Sidnei Jardim e está num 

requerimento aprovado pela Câmara. Ele quer saber que melhorias a prefeitura 

fez no local nos último oito anos e o que está sendo feito pra resolver o 

problema do mau cheiro no parque. Ih, melhor mandar cópias aos 

prefeitáveis... 

 

13/09/2012  

Banheiro na avenida  

 

O vereador Sidnei Jardim foi ver o desfile de 7 de Setembro e voltou pra casa 

todo faceiro. Motivo? E nem foi por causa da fila Paula Beatriz, que desfilou 

pela avenida. É que Jardim viu que está sendo cumprida a lei proposta por ele 

para que eventos ao ar livre incluam banheiros químicos adaptados a 

deficientes físicos. Jardim fez até uma foto do que viu na avenida. Mas não 

esqueceu de clicar a filha também, né?...  

 

18/09/2012  

 Outra comissão 

 

Sidnei Jardim disse que a indicação de testemunhas que não existem não foi 

levada em conta, mas que o assunto poderia render outra Comissão de Ética, 

caso haja pedido de algum vereador. Assim que Nelita se retirou da sessão, 

Eraldo Teodoro informou que quer o caso investigado. Ele também criticou a 

propaganda política da vereadora e disse que ela promete casas na campanha. 



“Só isso daria outro processo”, frisou. Viu só o climão?...  

 

 

 

18/09/2012  

 Testemunha morta 

 

O vereador Sidnei Jardim, que presidiu a Comissão de Ética, disse que 

nenhuma das três testemunhas indicadas por Nelita pode ser ouvida. Uma 

disse que não podia ir depor em seu horário de trabalho. Outra estaria morando 

há quatro anos no Japão. E a terceira estaria morta há mais de dois anos. Isso 

mesmo: a testemunha indicada pela vereadora morreu bem antes do caso. 

Palavra do Jardim. Ah, era só depor no centro espírita...  

 

 

 

18/09/2012  

 Batendo retirada 

 

Nelita Piacentini deixou a Câmara quando, após ser cortada pela segunda vez, 

o vereador Isidoro Moraes começou a falar sobre o assunto. “Todo mundo 

pode falar e eu não posso falar”, reclamou enquanto saía. Diante da situação, 

Isidoro encerrou o discurso. Em seguida, já com Nelita fora da Câmara, o 

vereador Sidnei Jardim usou a “explicação pessoal” para dar detalhes dos 

trabalhos da comissão. Ah, pimenta nos olhos dos outros...  

 

19/09/2012  

 Tudo se explica 

 

O projeto que teve o veto mantido era de autoria do próprio executivo. Ué, mas 

então, o prefeito vetou um projeto dele mesmo? Sim. Mas vetou porque a 

proposta foi aprovada com uma emenda do vereador Sidnei Jardim. E Jardim 

votou a favor do veto do prefeito. Ué, mas então ele foi contra a sua própria 

emenda? Foi. Mas explicou que existe outro projeto dele com o mesmo teor 

que continua valendo. Viu, como tudo tem explicação?... 

 



20/09/2012  

Proibição de painéis 

 

Nas eleições deste ano, o PPS de Campo Mourão optou por não usar 

cavaletes nas ruas. Agora o vereador Sidnei Jardim, que é do partido, quer 

proibir todo mundo dessa prática. Ele protocolou projeto na Câmara com essa 

intenção. Alega que esse tipo de propaganda causa poluição visual e atrapalha 

o trânsito. Só que a legislação eleitoral, que é federal e, portanto, superior a 

qualquer lei municipal, permite a “painelança”. Hummmm... 

 

22/09/2012  

Sem especificação 

 

Os vereadores de Campo Mourão aprovaram por unanimidade um 

requerimento de Sidnei Jardim que aponta irregularidades na licitação para a 

compra de material escolar realizada no último dia 11. O problema, segundo o 

vereador, foi a falta de especificações para parte dos 134 itens licitados. O 

Observatório Social tinha pedido a suspensão dessa licitação. Cópia do 

requerimento foi enviada ao Ministério Público. Ah, pra não perder o costume...  

 

28/09/2012  

Reajuste de outubro 

 

O vereador Sidnei Jardim saiu revoltado da audiência pública de ontem, 

quando a prefeitura prestou contas do 2º quadrimestre. Disse que o secretário 

Altair Casarim (Fazenda) não garantiu o pagamento da segunda parcela do 

reajuste dos servidores, de 3,5%, no mês que vem. Segundo Jardim, foi o 

acordo do reajuste de outubro que encerrou um movimento grevista. “Isso é 

golpe”, esbravejou. Hummmmm...  

 

 

 

 

 



CRN1 

06/09/2012  
 
Projeto propõe campanha de conscientização de posse responsável de 
animais 
 
Projeto de Lei, de autoria do Vereador e Advogado Sidnei Jardim foi 
protocolado na Câmara Municipal. O Projeto dispõe sobre a Campanha de 
conscientização de posse e propriedade responsável de animais domésticos 
nas Escolas Municipais de Campo Mourão. 
Segundo o Projeto, um trabalho de conscientização deverá ser realizado 
através de palestras nas escolas e distribuição de folhetos com cuidados de 
higiene, esterilização e guarda responsável, incluindo atividades lúdicas que 
levem a fácil assimilação por parte das crianças e adolescentes. 
A proposição determina que, para execução deste trabalho, o Poder Executivo 
poderá contar com organizações não-governamentais ligadas a esta finalidade, 
para prestarem esta campanha de conscientização. 
 
 
14/09/2012 
 
 Vereadores pleiteiam asfalto e tapa buraco em Campo Mourão 
 
Os vereadores de Campo Mourão continuam indicando para a Prefeitura 
inúmeras ruas e avenidas nos mais diferentes pontos da área urbana que 
necessitam, com urgência, de serviço de recapeamento ou tapa-buraco. 
Também têm apresentado inúmeras proposições para que a administração 
municipal providencie o asfaltamento de vias públicas na periferia, onde a 
população pede a melhoria. 
 

 



“Quando serão asfaltadas as ruas e avenidas dos jardins Tropical I e II que 
ainda não contam com a melhoria?”, questiona requerimento de autoria dos 
vereadores Eraldo Teodoro de Oliveira e Ademir Franco de Lima – “Pézão”. 
Segundo eles, os moradores “reclama do mau estado daquelas vias e que o 
asfaltamento foi uma promessa de campanha do prefeito em 2008”, 
acrescentam. 

 
O vereador Sidnei Jardim pediu o asfaltamento de todas as vias da vila 
Guarujá. Até mesmo porque o antipó executado pela Prefeitura no passado, 
em véspera de eleições, já não existe mais. A manutenção dos redutores de 
velocidade existentes na rua Araruna e na saída para a PR 558 (saída para 
Araruna) foi outra reivindicação apresentada pelo vereador. 

 



Recapeamento 
Ademir Franco de Lima e Eraldo Teodoro também consultaram a Prefeitura 
sobre a possibilidade da execução de recapeamento na rua Guarapuava, entre 
as avenidas Capitão Índio bandeira e Goioerê. Pediram, em último caso, que a 
administração municipal providencie a realização de operação tapa buraco no 
trecho. 
 
Por sua vez, a vereadora Nelita Piacentini solicitou o asfaltamento das ruas 
Alberto Nogaroli e Casemiro Staniszewski (jardim Nossa Senhora Aparecida). 
Ao Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte (DNIT) pediu a 
realização de operação tapa-buraco na BR 487, entre o Anel Viário e a ponte 
do Rio Mourão. 
 
Outro requerimento do vereador Sidnei Jardim foi para que o prefeito Nelson 
Tureck informe quando será recuperada a pavimentação asfáltica da rua 
Engenheiro Mercer e que tipo de melhoria – recapeamento ou tapa buraco – 
será executado no trecho.  Indagou ainda se existe a previsão da construção 
de contornos ao longo da Perimentral Tancredo Neves, em especial no acesso 
a rua Engenheiro Mercer (sentido jardim Cidade Nova). 
 

 

 

TA SABENDO 

 

14/09/ 2012 
 
Vereadores continuam pedindo asfalto e tapa buracos 

 



Os vereadores de Campo Mourão continuam indicando a Prefeitura inúmeras 
ruas e avenidas nos mais diferentes pontos da área urbana que necessitam, 
com urgência, de serviço de recapeamento ou tapa-buraco. Também têm 
apresentado inúmeras proposições para que aadministração municipal 
providencie o asfaltamento de vias públicas na periferia, onde a população 
pede a melhoria. 

“Quando serão asfaltadas as ruas e avenidas dos jardins Tropical I e II que 

ainda não contam com a melhoria?”, questiona requerimento de autoria dos 

vereadores Eraldo Teodoro de Oliveira e Ademir Franco de Lima – “Pézão”. 

Segundo eles, os moradores “reclama do mau estado daquelas vias e que o 

asfaltamento foi uma promessa de campanha do prefeito em 2008”, 

acrescentam. 

O vereador Sidnei Jardim pediu o asfaltamento de todas as vias da vila 

Guarujá. Até mesmo porque o antipo executado pela Prefeitura no passado, 

em véspera de eleições, já não existe mais. A manutenção dos redutores de 

velocidade existentes na rua Araruna e na saída para a PR 558 (saída para 

Araruna) foi outra reivindicação apresentada pelo vereador. 

Recapeamento 

Ademir Franco de Lima e Eraldo Teodoro também consultaram a 

Prefeitura sobre a possibilidade da execução de recapeamento na rua 

Guarapuava, entre as avenidas Capitão Índio bandeira e Goioerê. Pediram, em 

último caso, que a administração municipal providencie a realização de 

operação tapa buraco no trecho. 

Por sua vez, a vereadora Nelita Piacentini solicitou o asfaltamento das ruas 

Alberto Nogaroli e Casemiro Staniszewski (jardim Nossa Senhora Aparecida). 

Ao Departamento Nacional de Infraestrutura de Transporte (DNIT) pediu a 

realização de operação tapa-buraco na BR 487, entre o Anel Viário e a ponte 

do Rio Mourão. 

Outro requerimento do vereador Sidnei Jardim foi para que o prefeito Nelson 

Tureck informe quando será recuperada a pavimentação asfáltica da 

rua Engenheiro Mercer e que tipo de melhoria – recapeamento ou tapa buraco 

– será executado no trecho.  Indagou ainda se existe a previsão da construção 

de contornos ao longo da Perimentral Tancredo Neves, em especial no acesso 

a rua Engenheiro Mercer (sentido jardim Cidade Nova). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



19/09/2012 

Tureck é questionado sobre Lei de Acesso a Informação

 

O vereador e advogado Sidnei Jardim requereu, através da Câmara Municipal, 

que o prefeito Nelson Tureck informe quais as medidas efetivamente adotadas 

pela administração direta e indireta de Campo Mourão para atender ao que 

determina a Lei de Acesso a Informação, em vigor desde maio passado. 

“Foram criados os canais previstos na lei para facilitar o acesso a informação 

desejada?”, questiona o vereador. 

O requerimento de Sidnei Jardim, apresentado em regime de urgência, foi 

aprovado por unanimidade na sessão desta segunda-feira (17/9). No prazo 

máximo de 30 dias, o prefeito terá de esclarecer: “A Lei de Acesso à 

Informação está sendo integralmente cumprida pelo Governo Municipal de 

Campo Mourão?”. 

Na justificativa do requerimento, Sidnei Jardim ressalta que a transparência 

deve ser princípio fundamental de qualquer administração pública e que a 

recusa no fornecimento de informações e documentos denota suspeita. 

Também salienta que a Lei de Acesso à Informação, de âmbito nacional, foi 

sancionada no dia 18 de novembro do ano passado e os órgãos públicos 

tiveram prazo de 180 dias para se prepararem adequadamente para passar a 

cumprir todas as exigências. 

A nova lei garante a qualquer cidadão o acesso a informações do Poder 

Público no âmbito Federal, estadual e Municipal, em todas as esferas: 

Executivo, legislativo, Judiciário, Tribunais de Contas, Ministério Público, etc. 

Observatório Social 

O prefeito Nelson Tureck terá ainda de explicar porque não fornece as 

informações e documentos requeridos pelo Observatório Social de Campo 

Mourão, apesar dos pedidos formulados pela entidade estarem amparos pela 

legislação em vigor. O Observatório Social local já há muito tempo vem 

requerendo – sem sucesso – informações e documentos referentes a licitações 

que envolveram vultuosos montantes de recursos financeiros, bem como a 

relação completa de funcionários e ocupantes de cargos em comissão. 



COLUNA DO ELY 

 

20/09/2012 

Vereador quer proibir cavaletes em Campo Mourão.  

A iniciativa é do Sidnei Jardim. O projeto impede a instalação de placas, 

painéis, cavaletes, faixas, cartazes, banners, estandartes, balões, bonecos e 

similares, nas ruas, calçadas, praças e canteiros.  

 

Mas não é só. Também é proibida a veiculação de propaganda eleitoral em 

muros, cercas, paredes e tapumes divisórios de imóveis residenciais e 

comerciais virados para os logradouros públicos.  

 


